

# La nouvelle carte scolaire toujours aussi contestée

***Enseignants, parents d'élèves et enfants se sont à nouveau rassemblés samedi*** pour protester contre la carte scolaire parisienne prévue pour la rentrée prochaine. Réunis sur le parvis de l'Hôtel de Ville de Paris, deux cents manifestants venus d'une vingtaine d'écoles maternelles et élémentaires de la capitale ont déployé dès la fin de matinée de nombreuses banderoles. « Les enfants ne sont pas des sardines » ; « Pas d'école bradée », « Enfants en danger, parents en colère ». Publiée à l'automne dernier,

la nouvelle carte prévoit 65 suppressions de postes en primaire, selon l'évaluation effectuée en février par le comité technique paritaire (CTP) du rectorat de Paris. D'après les manifestants, ce « mini-dégraissage » devrait entraîner la fermeture de 32 classes, dont la moitié sont situées dans les 13<sup>e</sup> et 20<sup>e</sup> arrondissements.

Reçus samedi par un représentant de la mairie de Paris, les manifestants enverront mercredi une délégation au ministère de l'Éducation nationale.